

かわちだより

家庭数配布

河内小スローガン

感謝・わかる喜び・チームワーク

電話 651-1982

文責 校長

HP
バーコード

古賀 克彦

体験学習も本格化しています

河内の里も緑の勢いが増し、貯水池周辺もすっかり初夏の装いとなりました。ゴールデンウィークもずいぶん前のことのように感じます。

学校では各学年の学習も本格化し、学校周辺の探索や、野菜・花の苗植えも行われています。先日は田植えの体験学習が終わり、月末には今年度からスタートする高学年児童の自然教室も予定されています。さまざまな体験を積み重ね、心も体も伸び伸びと成長を続けていってほしいものです。今後とも、温かいご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

大収穫の集会と遠足

5月2日(木)に、歓迎の集会と遠足を行いました。歓迎集会は、〇×クイズなどの出し物や風船バレーを楽しみました。1・2年生からは、校歌の披露がありました。遠足は、今年も貯水池沿いに歩いてタケノコ掘りと藤園の見学をしました。今年は、タケノコが大豊作でした。藤の花もとても美しく、素敵な香りに包まれました。今回の遠足は、すべての世帯から参加があり、楽しい時間を共有しながら交流を深めることができました。タケノコ掘りにご協力いただいた児島さん、藤園の樋口さんにも心よりお礼申し上げます。



最近の行事から

<子ども読書の日> 4/23(火)

今年の読書の日は、高学年児童が中学年と低学年の児童へ読み聞かせをしたり、おすすめの本の紹介カードづくりをしたりしました。高学年児童は、どんな本が喜ばれるか考えて選び、事前に練習をしていました。前のめりになってお話を聞く姿が見られるなど、読書の楽しさを味わう素敵な時間となっていました。



<ひまわりの種贈呈式> 5/14(火)



人権擁護委員の皆さんが、ひまわりの種を届けてくださいました。ひまわりは人権学習のシンボルです。今年は、河内小学校が人権の花を育てる順番にあたります。写真は、1年生が種の入った袋を受け取っている様子です。全校児童で大きく大きく育てながら、人権についての学習も進めていきます。

<田植え体験> 5/21(火)

河内豆腐の中村英幸さんのご厚意で、今年も田植え体験をすることができました。ヒモの目印に合わせて田植えをする作業が、どんどん上達していました。中村さんの稲や環境についての話も、子どもたちは真剣に耳を傾けていました。稲の生長が楽しみです。



6月 行事予定

- 5/ 28(火) 河内太鼓練習開始
※ 毎週火曜5校時に学習
- 29(水) 環境アクティブラーニング 3・4年
- 30(木)~31(金) 自然教室 5・6年
- 6/ 2(日) 河内クリーンウォーク
- 3(月) 校区探検 1・2年
性暴力防止学習 5・6年
スクールカウンセラー来校
- 4(火) 心臓検診 1年+市外転入者
- 5(水) 歯科検診 全児童
- 6(木) クラブ活動 3年以上
- 7(金) 検尿 2回目
学習参観・学級懇談会 午後
- 9(日) よい歯の学校表彰式
- 10(月) 校区探検 1・2年 (予備日)
- 12(水) 50m走計測 (南河内橋)
- 13(木) 50m走計測 (予備日)
委員会活動 4~6年
- 14(金) プール清掃 全児童
PTA 理事会 18:30~
周年実行委員会 19:00~
家庭教育学級(ホタル) 19:50~
- 18(火) 祐工窯の見学 全児童
- 19(水) ゴミの出前授業 3・4年
プール開き
- 20(木) クラブ活動 3年以上
- 21(金) 社会科見学 3・4年
- 26(水) SNS 防犯教室
- 27(木) 社会科見学 5・6年